
Olgiate Molgora, 28 settembre 2024 

 
Alla cortese attenzione del  

Sindaco Sig. Giovanni Battista Bernocco 

e della  

Giunta Comunale del Comune di Olgiate 

Molgora 

 

Oggetto: interrogazione in merito al sistema di videosorveglianza nel Comune di Olgiate 

Molgora 

Facendo seguito alla presentazione del progetto di videosorveglianza avvenuta al Consiglio 

Comunale del 18 marzo 2023, alla candidatura del Comune di Olgiate Molgora al bando del Ministero 

dell’Interno per l’anno 2023 relativo all’installazione dei sistemi di videosorveglianza in favore dei 

Comuni e alla graduatoria pubblicata lo scorso 4 agosto, si rappresenta che Olgiate Molgora non è 

rientrata tra i Comuni destinatari del finanziamento previsto, posticipando ulteriormente tale progetto 

con l’auspicio di reperire i fondi necessari. 

Tra le motivazioni del mancato finanziamento indicate nella graduatoria, il punteggio dell’indice di 

delittuosità ha costituito un elemento di rilievo, sottolineato da un valore basso attribuito a Olgiate 

Molgora. 

Purtroppo, soprattutto in questi anni, il nostro Paese ha conosciuto numerosi episodi di furti nelle 

abitazioni a cui si aggiungono altri casi di criminalità e gli eventi gravi che si sono verificati alla 

stazione ferroviaria, accrescendo ulteriormente il livello di insicurezza e l’impotenza da parte dei 

cittadini. 

Nel maggio 2023, inoltre, è stato attivato il gruppo di controllo di vicinato a Olgiate Molgora con il 

compito di svolgere attività di osservazione con il fine di segnalare situazioni di potenziale pericolo e 

degrado sociale alle forze dell’ordine. 

si chiede, quindi, al Sindaco e alla Giunta Comunale 

• di informare in modo completo le motivazioni che sottendono al mancato finanziamento del 

bando; 

 

• di conoscere quali sono i gruppi attivi a Olgiate Molgora nell’ambito dell’iniziativa di Controllo 

di Vicinato; 

 

• di stilare un documento, a seguito di questa interrogazione, che rappresenti le criticità e la 

situazione reale di Olgiate Molgora nell’ambito della sicurezza da inoltrare al Prefetto di Lecco 

e da sottoscrivere come iniziativa di tutto il Consiglio Comunale.   

Si chiede, infine, di riferire tramite risposta orale alla presente interrogazione. 

Il Consigliere di “Olgiate Cambia Passo – Golfari Sindaco” 

         Andrea Martena 


